Colombia) están siendo revividos y amenazan convertirse en guerras. Al mismo tiempo, los imperialistas embarcan municiones y otros materiales de guerra a Sur América y tratan de arrastrar los gobiernos burgués-terratenientes al lado de uno u otro poder imperialista (Inglaterra, Estados Unidos).

De gran significancia son las actividades anti-yanquis del imperialismo japonés en la América Latina. Agentes del imperialismo japonés hacen circular panfletos llamando a una lucha contra el imperialismo yanqui, y bajo la dirección del Japón. El Japón busca un punto de apoyo en la América del Sur, en sus preparativos de guerra contra los Estados Unidos, así como contra la Unión Soviética.

Para encubrir estas rivalidades imperialistas y preparativos para la guerra, los imperialistas están formando varias
comisiones de conciliación, comisiones neutrales, etc. La
Liga de las Naciones trata de intervenir en esta situación.
La Comisión de Neutrales encabezada por Washington y
que incluye a México, Cuba, Panamá, Colombia y Uruguay,
lucha para impedir esto. La Comisión ABC-Perú, tiene
tendencias a estar en conflicto con el Comité de Washington y se inclina a Inglaterra. Por medio de estas comisiones, los gobiernos imperialistas dominantes (EE. UU.,
Inglaterra) están tratando de alistar los gobiernos burguésterratenientes para las preparaciones de guerra.

La tarea del Partido Comunista de Colombia es demostrar que la guerra que amenaza a Colombia y Perú es una guerra entre dos gobiernos burgués-terratenientes, que sirven los intereses de dos poderes imperialistas rivales y que esta guerra es parte de los preparativos para la guerra mundial e intervención contra la Unión Soviética. El partido debe mobilizar los obreros, campesinos y la población pobre de las ciudades para la lucha contra la guerra y contra los preparativos guerreros. Esta lucha debe envolver amplias masas y debe ser efectuada principalmente en las plantaciones, fábricas y en el campo, donde el partido debe formar comités anti-guerreros amplios, los sindicatos revolucionarios, ligas campesinas y la Liga Juvenil Comunista y debe reclutar los mejores luchadores para sus propias filas, formando las células de empresa, aquilatadas en la

lucha y dirigiendo las masas. 4. Nosotros observamos en algunas partes del país ciertas vacilaciones bajo la fuerza de la ola chauvinista y el terror. Nosotros entendemos, según informes que más de 500 obreros y campesinos revolucionarios, muchos de ellos Comunistas, han sido arrestados. "TIERRA" fué destruída. En muchos lugares el partido ha sido forzado a la ilegalidad. De manera de ahogar la oposición a la guerra el gobierno ha inciciado el espíritu patriótico-guerrero, usando para ello su prensa, la iglesia, las escuelas, las organizaciones juveniles, etc. La campaña chauvinista levantada por el gobierno burgués-terrateniente, encendió las capas altas de la pequeña burguesía, los profesionales, los intelectuales, los altos empleados del gobierno y por medio de ellos tendió a desmoralizar ciertos sectores obreros, la mayoría de los cuales trabajan en pequeños talleres y artesanos, especialmente en Bogotá y Barranquilla. Este no fué el caso, en el mismo grado en otros centros (Medellín), particularmente donde los obreros están concentrados en empresas grandes y donde la influencia del partido entre las masas es más fuerte. Ustedes mismos indican la razón por la cual el gobierno pudo engañar seccciones de la población, cuando dicen en carta del 12 de Noviembre "la propaganda patriótica, la falta de un fuerte Partido Comunista y de un movimiento sindical de masas han permitido que la propaganda patriótica penetre con fuerza las filas obreras".

El partido debe definitivamente ir contra la corriente de opinión chauvinista levantada por la burguesía y los terratenientes. Se debe encontrar la manera de publicar manifiestos y volantes que deben ser distribuídos profusamente. Nosotros consideramos algo grave que el CC no correctamente había anticipado que el periódico sería atacado; cometióse un serio error, en no haber mobilizado las masas en su defensa, por medio de protestas, demostraciones, etc., así como también por medio de la organización de un cuerpo de defensa para la protección de sus oficinas. Al mismo tiempo que se movilizan las más amplias masas para la reaparición de "Tierra", como parte de la lucha general por el derecho de prensa, y al mismo tiempo que se hace este como parte de la lucha diaria contra la guerra, se debe por todos los medios posibles, publicar más

скои эпохи

propaganda en forma de hojas sueltas, panfletos, etc. mimeografiados o impresos.

5. La razón principal de la inhabilidad del partido para movilizar una lucha suficiente fuerte contra la guerra, hasta ahora, se encuentra en lo siguiente:

a. La casi completa falta de la lucha contra la guerra de Japón contra China, contra el peligro de intervención contra la Unión Soviética y contra la guerra entre Bolivia y Paraguay.

 b. La débil actividad de masas del partido en el pasado, y especialmente de organización sistemática de luchas huelguísticas por las reinvindicaciones económicas de los obreros.

c. La falta de desarrollar suficiente y sistemáticamente luchas persistentes por las reivindicaciones inmediatas y cotidianas de los obreros, campesinos y población pobre de las ciudades.

d. La falta de formar y desarrollar suficientemente la organización de masas, principalmente los sindicatos, las Ligas Campesinas, la Liga Juvenil Comunista, etc., y la falta de consolidar el trabajo en las organizaciones existentes y de organizar fracciones que funcionen.

e. La falta de lucha consistente contra los dirigentes reformistas y de formar oposiciones revolucionarias en los

indicatos reformistas.

Las fallas y faltas arriba emncionadas son indudablemente responsables de la inhabilidad en movilizar resistencia amplia suficiente de masas contra la ola chauvinista y contra los preparativos de guerra. Es la tarea del partido el vencer estas debilidades en el menor tiempo posible.

6. De manera de poder movilizar las masas para la lucha contra la guerra, el partido debe ligar ésta con la lucha por las necesidades económicas inmediatas. Al desarrollar luchas huelguísticas, demostraciones de sin trabajo, luchas campesinas, el partido debe ligarlas con la lucha contra la guerra, tratando de elevar cada una de las luchas parciales a un nivel más elevado, por medio de su ampliación, consiguiendo la más amplia ayuda y participación de las masas en ellas, y ligando las reivindicaciones económicas y políticas correctamente.

La lucha contra la guerra y los preparativos de guerra debe ser organizada alrededor de las consignas siguientes:

a. La guerra que se prepara entre Colombia y Perú por los gobiernos burgués-terratenientes, dominados por el imperialismo yanqui en Colombia y con la ayuda del imperialismo británico en Perú, es una guerra imperialista. Abajo la guerra imperialista entre Colombia y Perú! Abajo el gobierno burgués-terrateniente de Colombia!

b. La guerra que amenaza estallar entre Perú y Colombia es parte de las rivalidades imperialistas, Yanquibritánicas. ¡Abajo los instigadores imperialistas de guerra entre Bolivia y Paragua! ¡Abajo la dominación imperialista! Luchad por la completa independencia de los países Sur y Centro americanos de la dominación imperialista!

c. La guerra que amenaza estallar entre Perú y Colombia es parte de los preparativos imperialistas para una
nueva guerra imperialista mundial y de intervención contra
la Unión Soviética, que ya ha sido comenzada por Japón
en su guerra contra el pueblo chino. Desorganizad los esfuerzos del imperialismo mundial de comenzar una nueva
guerra imperialista mundial! ¡Defended la Unión Soviética! ¡Defended el pueblo chino! ¡Abajo la guerra imperialista del Japón contra China!

d. Los imperialistas y los gobiernos burgués-terratenientes hacen falsas gestiones de paz de manera de poder llevar de improviso las masas trabajadoras a la guerra. ¡Abajo las conciliaciones falsas y gestiones de paz de los imperialistas y sus lacayos! ¡Abajo la Comisión de Neutrales! Abajo la Liga de las Naciones! Abajo la Comisión ABC-Perú!

e. Obreros, no transportéis tropas y materiales de guerra! Obreros, campesinos, intelectuales revolucionarios, obstruíd de todas maneras los preparativos de guerra imperialista!

f. La guerra imperialista aumenta la miseria de las masas trabajadoras; impuestos de guerra significan hambre para las familias trabajadoras. Exigid todos los fondos de guerra para ayuda a los desocupados y los campesinos hambrientos! Luchad contra los impuestos de guerra! Organizad las masas para que rehusen el pago de las contribuciones al llamado "fondo de defensa nacional"! Orga
(Continúa en la página 12)